

# RETOUR EN PHOTOS



## AGENDA



### 01 MARS

Formation Porte Drapeau  
Salle du marronnier

### 15 MARS

Représentation théâtrale  
« Un stylo dans la tête »  
La compagnie de théâtre amateur de Moret  
20h30 – salle des fêtes  
Billets en vente à la mairie

### 29 MARS

Stage de danse orientale  
Association Bellydance  
14h à 16h – salle des fêtes

### 12 AVRIL

Bourse aux vêtements  
Inscriptions à partir du 28 mars

## Contact

**Mairie de Ville Saint Jacques**  
52, Rue grande  
77130 VILLE SAINT JACQUES

Téléphone :  
01 60 96 66 01  
Numéro d'urgence :  
06 07 89 79 47  
Mail :  
[mairie.ville.st.jacques@wanadoo.fr](mailto:mairie.ville.st.jacques@wanadoo.fr)

Facebook :  
[Ville-Saint-Jacques](#)

PanneauPocket :  
[www.panneaupocket.com](http://www.panneaupocket.com)



[www.ville-saint-jacques.fr](http://www.ville-saint-jacques.fr)

# La Coquille INFO

Lettre d'information de la mairie

N°8 MARS 2025



# Merci

Merci à tous pour votre présence en si grand nombre aux voeux du conseil le 18 janvier 2025

Ce fut l'occasion d'évoquer avec vous les dossiers qui ont abouti en 2024 comme la mutuelle communale, le lancement des spectacles réguliers dans notre salle des fêtes, le développement du sport dans le village, les activités jeunes pendant les vacances ou bien encore les évolutions de notre Centre Communal d'Action social

Mais aussi d'évoquer avec vous le cap 2025 et ses nombreux projets :

- L'embellissement de notre village par quartier
- La réfection de la place de l'église
- La TV communale animée par les jeunes
- Une mairie plus ouverte pour mieux vous accueillir
- La poursuite du travail sur le centre de loisirs
- Une école de porte-drapeaux à Ville Saint Jacques ....



Pour finir avec un verre de l'amitié qui a été très enrichissant en échanges et rencontres

Que 2025 nous permette comme en 2024, de faire avancer ensemble notre village.

# Une e-télé communale !



Ils débordent d'idées... on parle bien sûr de notre commission jeune et voici la dernière en date :

Mettre en place une chaîne d'information communale.

Aussitôt dit, aussitôt fait ! Pas de plus belle occasion que le déplacement d'un Ministre dans la commune pour lancer le premier journal

Après cette interview exceptionnelle, l'équipe s'est mise au travail...

- **Préparation des questions**

- **Choix des autres thèmes du premier journal**

- **Répartition des reportages**

- **Création du logo....**

Très vite la chaîne youtube communale est créée et le 1<sup>er</sup> journal est diffusée le 16 novembre 2024.

L'enchaînement des tournages, la rédaction des scripts et des montages permettent la diffusion d'un second journal dès le mois de décembre.

C'est tout de suite un vrai succès avec un nombre d'abonnés en hausse constante

Alors si vous avez loupé les premières diffusions ou si vous voulez être sûr de ne pas rater la prochaine :

Une seule adresse pour vous abonner :

[www.youtube.com/@VSJ.TV-vsj77](https://www.youtube.com/@VSJ.TV-vsj77)

Longue vie à VSJ-TV, la chaîne d'infos qui vous informera régulièrement, tout au long de l'année, sur l'actualité du village

Un grand merci à Ambre, Eloa, Laureanne, Ombeline, Lola, Maylis, Gaby et Théo ainsi qu'à Frédéric Ruiz (Eternia Production) qui les accompagne pour ce très beau projet !

## Que se cache l'il derrière ce nom ? L'embellissement du village par quartier, bien sûr !

Comme annoncé aux vœux, c'est l'un de nos objectifs prioritaires de 2025 et on a attaqué dès janvier avec le début de l'embellissement d'un premier quartier.

Il s'agit du secteur : pointe de la place de l'église, rue de Dormelles et rue du Moulin

Les premiers travaux ont démarré avec la préparation des massifs.

Ce sera ensuite le tour des plantations et de la mise en valeur des éléments du patrimoine

Avec un objectif : Vous présenter les aménagements autour d'un verre de l'amitié

Ce sera aussi l'occasion de voir comment nous pouvons continuer à améliorer ensemble notre cadre de vie avant de poursuivre notre parcours vers un autre quartier qui éclatera de couleurs à son tour !

# Ils reviennent !

Ils avaient fait salle comble l'année dernière et le moins qu'on puisse dire c'est qu'on avait bien ri !

Il s'agit bien sûr de la célèbre Compagnie de Théâtre Amateur de Moret que nous avons le privilège de recevoir pour la deuxième année consécutive dans le cadre des « dimanches de Ville Saint Jacques »

Nouvelle année, nouvelle pièce, et toujours autant de rires garantis !

Peut-on rire de ses amis sans risquer de les perdre ? Victor Aubrac, auteur à succès, a invité ses meilleurs amis à dîner pour leur annoncer qu'il s'est inspiré de leurs histoires pour écrire sa nouvelle comédie.

Deux sœurs névrosées, l'ex de sa femme et un ami gay se découvrent alors les héros malgré eux d'une pièce de théâtre. Mais la perspective de voir leurs vies étalées aux yeux de tous, ne va pas enchanter tout le monde et la soirée va virer au règlement de compte.

Peut-on rire de ses amis sans risquer de les perdre ? Nos traits de caractère nous appartiennent-ils ? Quelles sont les limites à ne pas franchir ?

Tel est le sujet de « Un Stylo dans la tête », une comédie pleine d'humour

**>> Rendez-vous le samedi 15 mars à 20h30, dans la salle des fêtes pour partager ce bon moment**

# Raconte-moi mon village

Le 5 octobre dernier, Ville-Saint-Jacques a inauguré la nouvelle saison de « Raconte-moi mon village », un projet intergénérationnel qui met en valeur le patrimoine des villages de la communauté de communes Moret Seine et Loing. Cette année, Ville-Saint-Jacques est à l'honneur avec un circuit de cinq lieux emblématiques, chacun présenté par une vidéo

**Les Marronniers**, ancienne école, racontée aux élèves de l'école du Cormier par Marie-France Despres Blanchard, institutrice à l'époque. Avec une joie communicative, elle partage ses souvenirs et anecdotes, rappelant l'histoire vivante de cet établissement.

**L'agriculture locale** est mise en avant, avec un accent particulier sur la vigne et la célébration de la Saint-Vincent. Christelle Lieben, agricultrice passionnée, répond aux questions des enfants, dont la curiosité insatiable révèle l'importance de cet héritage rural.

**L'ancien château d'eau** et les défis de la pénurie d'eau au début du XX<sup>e</sup> siècle sont racontés par Francis Duchateau et Guy Richetin. Ensemble, ils arpencent le village en passant par les puits, les lavoirs, et enfin le château d'eau, avec ses belles briques rouges, témoin d'une époque où l'eau était un trésor précieux.

**L'histoire du fromage** se dévoile dans les caves du château de la Brosse grâce aux récits d'Élisabeth de Vigneral et Marie-Thérèse Peradon. Autrefois, ces caves abritaient la production du célèbre Brie de Ville-Saint-Jacques. Aujourd'hui, le village perpétue la tradition fromagère avec le délicieux fromage de chèvre d'Armelle, prisé par les connaisseurs.

**La place du village**, avec son arbre de la Liberté, est un lieu chargé de souvenirs. Sous son majestueux feuillage, les deux sœurs Marie-France et Martine se remémorent les fêtes et traditions d'autan, comme celle des lilas que les jeunes garçons décrochaient des maisons pour conquérir le cœur des jeunes filles.

Les visiteurs peuvent découvrir ces vidéos via des QR codes apposés sur les panneaux explicatifs qui jalonnent le parcours « Raconte-moi mon village ». Ces films sont réalisés par Frédéric Ruiz, réalisateur et directeur d'Eternia Productions, société de production audiovisuelle implantée à Ville-Saint-Jacques.

Alors, chaussez vos baskets et partez explorer, seul, en famille ou entre amis, ce circuit de quelques kilomètres pour (re)découvrir un village riche en histoires à partager !

